

REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE MINISTROS DE RELACIONES EXTERIORES DE LA CONFERENCIA IBEROAMERICANA

Los participantes de la Reunión Extraordinaria de Ministros de Relaciones Exteriores, reunidos en Bogotá D.C., el miércoles 20 de mayo de 2015,

Considerando,

Que en la XIII Cumbre Iberoamericana celebrada en Santa Cruz de la Sierra los Jefes de Estado y de Gobierno decidieron crear la Secretaría General Iberoamericana;

Los términos de su Convenio Constitutivo;

El Estatuto de la Secretaría General Iberoamericana;

Que el puesto del Secretario Adjunto Iberoamericano se encuentra vacante;

La realización de la XXV Cumbre Iberoamericana que tendrá lugar en Colombia en el 2016.

Acordaron,

Elegir a la Señora Mariangela Rebuá de Andrade Simões como nueva Secretaria Adjunta Iberoamericana por un período de cuatro años;

Reconocer y agradecer el trabajo realizado por el Sr. Ruy Pacheco de Azevedo Amaral durante los 4 años que ocupó el cargo de Secretario Adjunto, al ser elegido durante la Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores celebrada en el marco de la 65ª Asamblea General de las Naciones Unidas que tuvo lugar en Nueva York, el 24 de septiembre de 2010.

Agradecer al Gobierno colombiano por su hospitalidad y por la organización de la reunión.

Bogotá D.C., 20 de mayo de 2015.